

Zum Geleit

Mit dem Beitritt zahlreicher Oststaaten vor gut zehn Jahren und die Erweiterungen in der Folgezeit hat Österreich seine ursprüngliche Randlage in der Europäischen Union endgültig überwunden. Unsere Heimat befindet sich heute im Zentrum eines Kultur- und Wirtschaftsraumes mit mehr als einer halbe Milliarde Menschen.



Aber die Formel „mittendrin statt nur dabei“ bezieht sich natürlich nicht nur auf den geografischen Längen- oder Breitengrad. Sie ist auch ein Synonym für den Willen des Volkes, den großen, gemeinsamen Lebensraum ökonomisch, ökologisch, sozial und kulturell mitzugestalten. Gerade wer von der Jugend erwartet, nicht politikverdrossen zu sein, sondern sich aktiv einzubringen, muss sich um passende Instrumente der Partizipation bemühen.

Vor diesem Hintergrund freut es mich sehr, dass auch das Bregenzer Rathaus einer der Veranstaltungsorte des 14. Nationalen Europäischen Jugendparlaments ist. Hätte ich einen Wunsch frei, wäre es der, dass die Schülerinnen und Schüler nicht nur konstruktiv über aktuelle europäische Fragen diskutieren, sondern dass ihnen diese spannende Aufgabe auch Spaß macht und hilft, Persönlichkeitsentwicklung, soziale Kompetenz und Kommunikationsfähigkeit im eigenen Interesse und im Interesse der Demokratie weiter voranzutreiben. Viel Erfolg!

DI Markus Linhart
Bürgermeister